WETTINGEN Ferienplausch



Die kleinen Artisten üben für die grosse Zirkusvorstellung.





Auf den Spuren der Legionäre. ZVG



Ferienplausch macht hungrig. ZVG

Letzte Woche fand der integrative Ferienplausch in Wettingen statt. Betreut wurden bis zu 400 Schulkinder im Alter von 6 bis 12 Jahren zwischen dem 7. und 11. April, von 7.30 bis 18 Uhr, in den Turnhallen der Bezirksschule Wettingen. Das attraktive Programm konnte dank Sponsoren preisgünstig angeboten werden. Am letzten Freitagabend fand für Eltern und Geschwister in der Halle der Bezirksschule eine von den Kindern eingeübte Zirkusshow statt.

Von Rita Wahrenberger aus Wettingen